

Venezuela protesta comunicado injerencista del gobierno de Japón



Caracas, 18 sep (RHC) El Gobierno de Venezuela protestó formalmente este lunes el comunicado injerencista emitido el pasado 15 de septiembre por el gobierno de Japón, a través de su Ministerio de Asuntos Exteriores.

La nota oficial fue transmitida por el viceministro venezolano de Cooperación Económica del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Ramón Gordils, al embajador de la nación asiática acreditado en Caracas, Kenji Okada.

El Ministerio de Asuntos Exteriores japonés emitió un comunicado el viernes pasado mediante el cual exhortaba a “garantizar” y “restaurar” la democracia en el país suramericano.

La República Bolivariana de Venezuela reitera su disposición de mantener relaciones de amistad basadas en el respeto al principio de la igualdad de derechos y al de la libre determinación de los pueblos, principios consagrados en la Carta de las Naciones Unidas.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141722-venezuela-protesta-comunicado-injerencista-del-gobierno-de-japon>



Radio Habana Cuba